



Frauen in Technik-Infotag an HTL

Bezirksblätter Burgenland/Oberwart | Seite 36 | 28. Februar 2024
Auflage: 22.997 | Reichweite: 27.703

Sprungbrett

Frauen in Technik-Infotag an HTL

Industriellenvereinigung lud zu Expertinnengesprächen und Workshop

PINKAFELD. Auf Initiative der IV Burgenland veranstaltete das FIT-Sprungbrett-Team einen Informationstag für Schülerinnen an der HTL Pinkafeld. Im Fokus standen naturwissenschaftlich-technische Hochschulausbildungen sowie Berufschancen für Frauen im MINT-Bereich (Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik).

Beim FIT-Infotag hatten Schülerinnen die Möglichkeit, Expertinnen aus den Bereichen Naturwissenschaft und Technik kennenzulernen und mit ihnen über ihren persönlichen Werdegang sowie die Vorteile und Chancen technischer Berufe zu sprechen. Zudem gab es auch einen Workshop rund um Künstliche Intelligenz.

245 Mädchen an HTL Pinkafeld

„Der IV Burgenland ist es seit vielen Jahren ein großes Anliegen, Frauen und Mädchen für technische und naturwissenschaftliche



Einen Vormittag im Zeichen der Technik gab es mit der IV Burgenland und dem FIT-Team an der HTL Pinkafeld.

Foto: IV Burgenland

Berufe zu begeistern. Diese Jobs sind unverzichtbar, um die großen Herausforderungen unserer Zeit wie die Energiewende oder die digitale Transformation zu meistern und Frauen spielen hierbei eine wichtige Rolle. Wir wollen junge Frauen an HTLs ermutigen, auch nach der Matura in den Bereichen Technik und Naturwissenschaft zu bleiben“, betont IV-Geschäftsführerin Aniko Benkö.

„Technische Studienrichtungen bieten ausgezeichnete Jobmöglichkeiten in der Wirtschaft. Durch

traditionelle Rollenbilder haben Mädchen diese Optionen aber oft gar nicht. Wir von FIT möchten aufzeigen, was alles möglich für Mädchen ist“, ergänzt Verena Stern, Projektleiterin FIT (Fem* in Tech). HTL-Dir. Wilfried Lercher betont: „In den vergangenen Jahren ist der Schülerinnenanteil an der HTL Pinkafeld kontinuierlich angewachsen – auf mittlerweile 17,5 Prozent, was uns sehr freut. Wir haben aktuell 245 Mädchen und Frauen im regulären Schulbetrieb und in der Abendschule.“